

Agence de Mobilité Nord-Isère

Une
enquête pour vous aider dans vos déplacements

L'Agence de Mobilité du Nord-Isère lance une étude visant à analyser les besoins en déplacements des habitants, les difficultés qu'ils ont à se déplacer et les solutions de mobilité qui s'offrent à eux. L'objectif : évaluer la pertinence de la mise en place d'un service de transport à la demande, afin, si l'issue est positive, de proposer une solution de transport aux personnes qui rencontrent des difficultés pour se déplacer. Le territoire d'étude recouvre toutes les communes des Communautés de Communes de l'Isle Crémieu, du Pays des Couleurs et des Balmes Dauphinoises, qui formeront la nouvelle Communauté de Communes des Balcons du Dauphiné. L'étude est financée par la Région Auvergne-Rhône-Alpes, le Syndicat Mixte de la Boucle du Rhône en Dauphiné et l'Agence de Mobilité.

Vous, habitants de ces communes, êtes concernés : l'Agence de Mobilité va mobiliser des enquêteurs, afin d'appeler par téléphone un échantillon de personnes du territoire et leur poser quelques questions relatives à leurs déplacements. Ces appels auront lieu en soirée (entre 16h et 21h), en semaine, durant la 2^{de} quinzaine du mois de novembre et début décembre.

Vous pouvez faire partie des personnes appelées, nous comptons sur vous pour réserver un bon accueil aux enquêteurs !

Plus d'informations sur l'Agence de
Mobilité : www.mobilite-nord-isere.fr et agence@mobilite-nord-isere.fr